



Se desarrolló en nuestra ciudad un nuevo torneo de Futsal femenino, logrando Psicodélica el primer puesto tras vencer a San Martín por 4 a 0. El tercer escalón del podio fue para Populares de Mandiyú de Virasoro Corrientes.

La Organización estuvo a cargo de la Dirección de Deportes Municipal y la colaboración de los señores, Carlos Pereira y Francisco Yegros.

La semifinales la disputaron Psicodélica (6), San Antonio (0) y San Martín (4) vs. Populares de Mandiyú (1)

Por el tercer puesto Populares de Mandiyú derrotó a San Martín (Apost.) por 4 a 3

En la final Psicodélica dio cuentas de San Martín por 4 a 0 (ambos de Apóstoles)

Psicodélica se quedó con el campeonato de Futsal Femenino

Lunes, 20 de Mayo de 2019 22:08

